

Uniformiert Volkslauf organisiert

Der Turnverein Bieber hat bei der Trikot-Aktion unserer Zeitung einen Satz grüner Leibchen mit Aufdruck gewonnen. Diese haben die Helfer des Bieberer Kartoffellaufs getragen. Andreas Leonhardt aus dem Vorstand des Turnvereins dankt und schickt ein Bild vom uniformierten Team, das den Volkslauf in Bieber zusammen mit der Leichtathletikgemeinschaft Offenbach dieses Jahr erneut zum Erfolg gemacht hat. Im

Zeichen der Erdknolle rannten Ende August wieder mehr als hundert Teilnehmer in verschiedenen Altersklassen von Kind bis Rentner auf Strecken von 400 Metern bis 10 Kilometern mit. • Foto: p